



Royan Source

10 Pièces

340 m²

Réf. VP6-328

1 470 000 €

Port des Barques

Maison à vendre (17730)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan ile d'oléron sotheby's international realty, vous propose, en exclusivité, cette belle villa de charme avec sa superbe vue mer et son espace Détente exceptionnel. Situé à port-des-barques, à 20 minutes de rochefort, elle offre un cadre idyllique pour profiter de chaque instant. Cette somptueuse villa de caractère, se distingue par ses prestations haut de gamme et son ambiance chaleureuse. L'entrée, pleine de charme dessert les deux pièces à vivre de la maison. Un vaste salon baigné de lumière naturelle, agrémenté d'une cheminé, cré un espace de vie convivial. Une salle à manger ouverte ...

Royan ile d'oléron sotheby's international realty is delighted to present, exclusively, this stunning villa with a breathtaking sea view and an exceptional relaxation area. Located in port-des-barques, just 20 minutes from rochefort, this charming villa offers an idyllic setting to enjoy every moment. This magnificent character property stands out for its high-end features and welcoming atmosphere. From the moment you step inside, you'll be enchanted. The entrance, full of charm, leads to the two main living areas of the house. A spacious living room bathed in natural light, complete with a ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

